

Vos questions / nos réponses

Consommation

Par [Cocaine](#) Postée le 06/02/2026 13:19

2 gr Part mois es-ce que c'est beaucoup ?

Mise en ligne le 10/02/2026

Bonjour,

Vous nous avez adressé la même question il y a quelques jours et une réponse vous a été apportée. Dans le cas où vous n'avez pu en prendre connaissance, la voici à nouveau :

« Bonjour,

Comme toutes les drogues, il n'y a pas de consommation sans risques. Ces risques varient d'un produit à l'autre, d'un individu à l'autre, tant dans la nature (sanitaires, sociaux, psychologiques,...) que dans les répercussions sur la vie de l'usager. Dès la première prise, des risques existent, 2 grammes par mois augmentent ces risques.

Nous comprenons une consommation régulière de cocaïne et nous vous joignons le lien de notre fiche « Cocaine » extraite de notre « Dico des drogues » dans laquelle vous pourrez prendre connaissance des effets secondaires, risques et pathologies liés à la consommation de ce produit en particulier.

Vous avez posé plusieurs questions sur cet espace et il est possible qu'il ne soit pas adapté à vos demandes. En effet, cette question pour exemple nécessiterait d'être étayée sous forme d'échange.

Il semble que cette consommation vous préoccupe et il pourrait être bénéfique pour vous de vous rapprocher d'une consultation auprès d'un professionnel spécialisé en addictologie. Nous vous joignons un lien ci-dessous. Les consultations y sont confidentielles, individuelles et gratuites.

Si vous souhaitez des précisions sur les prises en charge, nous sommes disponibles tous les jours au 0800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) ou par chat via notre site de 14h à minuit en semaine ou de 14h à 20h les samedi et dimanche.

Bien cordialement »

Vous retrouverez en bas de message le lien vers le document d'information sur la cocaïne ainsi que le contact du centre d'addictologie de votre ville.

Bien à vous.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suiv

Consultations avancées du CSAPA Addictions France à NONTRON

Place du Champ de Foire
Centre médico-social
24300 NONTRON

Tél : 05 53 07 66 82

Site web : addictions-france.org/etablissements/csapa-de-perigueux/

Secrétariat : Le lundi, le jeudi et vendredi de 9h à 17h - le mardi et le mercredi de 9h à 18h - avec une pause entre 13h et 13h30

Accueil du public : Lundi de 9h à 17h

Consultat° jeunes consommateurs : Le lundi sur rendez-vous pour les jeunes (jusqu'à 25 ans) et/ou leurs parents

Voir la fiche détaillée

En savoir plus :

- **"La cocaïne"**